



PRIME MOTOCYCLISTES

Pour une juste reconnaissance

Depuis plusieurs années, Alternative Police CFDT revendique une prime de spécialité avec NBI pour les motocyclistes !

Le 14 novembre 2022, le Ministre de l'Intérieur indiquait à l'Assemblée Nationale la nécessité de reconnaître les spécialités professionnelles comme celles des motocyclistes.

Suite aux sollicitations de nos collègues motocyclistes, Alternative Police CFDT a saisi le Ministre de l'intérieur.

Nos revendications



ATTRIBUTION D'UNE PRIME DE SPÉCIALITÉ MOTO.



ATTRIBUTION D'UNE NBI.



AVANCEMENT SEMI-AUTOMATIQUE OU FACILITÉ AU GRADE SUPÉRIEUR.



CONSTRUCTION D'UN MONUMENT COMMÉMORATIF AU SEIN DU CNFM-PN (107 MOTARDS DÉCÉDÉS EN SERVICE).

La dangerosité et la pénibilité du métier de motocycliste ont récemment été reconnues comme telles par le service médical de la prévention et de santé au travail en juin 2023.

Alternative Police CFDT n'a pas manqué de sensibiliser le Ministre sur la situation de nos collègues.

Alternative Police CFDT restera vigilant et vous tiendra informé de l'avancée de ce dossier.